
令和５年度第２回千葉北警察署協議会

１ 開催日

令和５年９月５日（火曜日）

２ 開催場所

千葉北警察署

３ 出席者

・協議会委員 ８人 ・警察署 ７人

４ 業務報告

（１）令和５年７月末現在における管内の治安情勢について

（２）令和５年７月末現在における管内の交通情勢について

（３）１１０番映像通報システムについて

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

（１）【質問】市民に対しての１１０番映像通報システムの周知はどのようにしているか。

【回答】政府広報等で周知を図っていますが、通信料が自己負担であったりして、

あまり浸透していないのが現状です。

（２）【質問】穴川インターから京葉道路の側道に出たところの右折レーンで、道路脇か

ら草が生えていて車線を塞いでおり、それを避けようとする右折車と、隣の

直進車が接触する可能性がある。

【回答】道路管理者に申し入れます。

（３）【質問】京葉道路の千葉西料金所から穴川インターに向かう専用路線で、渋滞を避

けようとする車に後ろを付けられ、怖い思いをしたことがあるが、何とかな

らないか。

【回答】高速道路を管轄する高速道路交通警察隊に申し入れます。

（４）【質問】強制わいせつが不同意わいせつと罪名変更になり少々経つが、法曹界では

事件が増えるのではないかという話もあったが、実際現場ではどのような印

象か。

【回答】管内は主要駅がなく、元々痴漢や盗撮事案は比較的少ないため、増えたと

いう認識は持っていません。

正確な件数に関しては、次回、お答えさせていただきます。

（５）【質問】自転車と歩行者の事故は、どういう状況で発生するのか。



【回答】発生は少なく、正確な数字はわかりませんが、自転車と歩行者の事故とい

うのは、公道上だけでなく、例えばスーパーの駐車場などでも発生します。

正確な件数に関しては、次回、お答えさせていただきます。

（６）【質問】スケアードストレイト教育技法による交通安全教室は、どの程度実施して

いるか。子供たちに交通事故の恐ろしさを教えるのには効果的だと思う。

【回答】県の主催で、年間１回、管内いずれかの小中学校で実施しています。

（７）【質問】盗難自転車と思われるものを見つけたときは、どうすればいいか。

【回答】通報していただければ警察官が確認し、盗難品であれば被害者への返還手

続きを取りますし、それ以外でも行政機関と連携し対応しています。

第二第三の犯罪を防ぐためにも、そういった自転車を見かけたら通報して

いただければと思います。

７ 答申等に対する措置結果

なし


